

Hallo Herr Wachs,

leider rast auch in diesem Jahr die Zeit. Daher kommen wir erst jetzt dazu, uns bei Ihnen und allen Mitarbeitern zu bedanken!

Vor mehr als sieben Jahren beschlossen wir ein Haus zu kaufen. Unzählige, enttäuschende Besichtigungen von Häusern sollten unseren Weg zu Ihnen säumen. Auf keinen Fall wollte ich bauen! Bauen ist Stress, mit der Bauzeit hat man keine Familienzeit mehr, was da alles schief geht – Gründe hatten wir genug, um nicht selbst bauen zu wollen. Doch dann fanden wir den Weg zu Ihnen schließlich. Sehr einfühlsam und mit Fingerspitzengefühl näherten Sie sich unserem Traumhaus – eigentlich einem Bungalow. Aber wie das Leben, so schreibt auch der Weg ins Eigenheim seine eigenen Geschichten: Denn auf unser perfektes Grundstück sollte leider kein Bungalow passen. Wieder saßen wir bei Ihnen, wieder wurden wir so einfühlsam begleitet, unsere Wünsche gehört und unser Traumhaus mit Ihnen geplant und gefunden: Das Flair 125.

Danach ging es an den Bauantrag und auch hier können wir uns nur von ganzem Herzen bei Frau Drehwitz bedanken: immer freundlich, immer erreichbar, immer eine Lösung in der Hinterhand! Dank Ihr und allen anderen Mitarbeitern konnte dieser zeitnah eingereicht werden und er wurde tatsächlich auch im ersten Anlauf genehmigt.

Baustart bei strahlendem Sonnenschein im August! Samt Bauleiter und Tiefbauer ging es einen Tag nach unserem Sommerurlaub ins Projekt Hausbau welches zügig voran ging. Alle Gewerke waren so erstaunlich gut aufeinander eingespielt. Gefühlt war das Haus binnen einem Augenblick errichtet und wir eingezogen. Selbst die Coronapandemie konnte dem Baufortschritt nichts anhaben, sodass wir unser Haus im März übergeben bekamen. Es hakte nicht, es gab immer eine offene und reibungslose Kommunikation. Alle Mitarbeiter waren trotz der angespannten Lage immer freundlich, immer erreichbar und hatten auch für kleine Probleme immer eine Lösung parat.

Wir sind uns einig: wenn das nicht unser Traumhaus wäre, würden wir direkt wieder zu Ihnen kommen und uns in dieses helfen lassen. Außerdem war das Bauen ein Erlebnis ohne Stress, Ärger oder gar zu wenig Zeit für die anderen Dinge des Lebens.

DANKE – einfach nur danke für die Erfüllung des Traums vom Eigenheim.



